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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6000ドル〕　　 　4/20　12,000円  今期累計156,000円

◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔640,000円〕 4/20　12,000円  今期累計221,000円

◆会員数39名　◆例会出席率70.27%
◆4/6例会修正出席率91.89%(修正前78.38%)
◆出席26名　◆免除者出席9名　◆欠席13名

6/1　第1　卓話 6/8　第2　卓話　6/15　休会
6/22　第3　フォーラム　6/29　第4　最終例会 　

2020 ～ 2021 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和 3 年 5 月 25 日
第 1687 回例会　No23

◆会員数 ・ 期首40 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会2 名 ・ 現在39 名　　◆ロータリーレート 6/1 ～ 109 円
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6 ■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「奉仕の理想」
■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■卓話　丸山陽市さん
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 6 月の例会スケジュール≫

NEW

会長挨拶　山田吉盛

クラブ会報特別号

コロナ禍の影響により４月下旬より当クラブの活動を

休止させていただいておりますが、皆様方におかれま

してはお変わりないでしょうか。幸いなことに当クラ

ブの会員の皆様の中にコロナに罹患されたような話を

お聞きすることが今のところないことにホッとしてお

ります。例会につきましても、４月下旬より休会をさせ

ていただいておりますが、その件につきましても皆様

にご協力いただいておりますこと感謝しております。

そのような状況下ではありますが、５月９日には長崎

市内のロータリークラブメンバーを対象とした親睦ゴ

ルフ大会を日高実行委員長はじめ多くの方のご協力を

いただき実施できましたこと、まことにありがとうご

ざいました。当日はコロナ禍の影響で表彰式をするこ

ともできず、また全組がスループレイだったこともあり

昼食をほとんどの方がとることもなく、これまでとは

相当勝手の違った大会運営となり、実行委員会の皆様

のご苦労も多くあったことと思いますが、参加された

皆様が笑顔でお帰りになられたことが大会の成功を物

語っていたのではないかと思います。最近の当クラブ

の活動については、いつものように例会でのご報告が

できませんので今回はこの週報にて皆様にお知らせで

きればと思っております。（週報廃止を提案した私が週

報を活用しての活動報告をするというのも皆様は可笑

しく感じられるかもしれませんが、このような時期で

すので利用できるものは躊躇なく素直に利用します。）

また、春さきから６月にかけては会員の皆様の会社でも

人事の動きがあるかと思いますが、５月末で市川様が

お仕事の都合もあり退会されることとなってしまいま

した。本来であれば例会において皆様に市川様よりご

挨拶をと市川様からもご希望をお聞きしていたのですが、

例会休会という事態でありこちらの週報にてご挨拶文を

掲載させていただくことになってしまいました。市川様

には当クラブ在籍中には青少年活動を含めいろいろな役

割を担っていただきご活躍いただきましたことを感謝し、

また今後のご活躍をご祈念申し上げます。最後に、当ク

ラブの活動が６月のどの段階で再開できるのかというこ

とは現時点では見通せないところではありますが、再開

時期ができるだけ早く訪れることを願っておりますし、

それまで各会員の皆様がご壮健でありますことを心より

祈念しております。

5/11(火)北口カウンセラーから米山奨学生テイウキン

さんへ奨学金を支給。事務局見学並びに交流を行った。

　【テイ ウキンさん自己紹介　中国　24 歳　】

私はテイ ウキンと申します。現在長崎大学経済学研究

科で勉強していて、研究テーマは「日本の外貨準備に

関する金融政策の研究とその評価」です。日本の外貨

準備を研究することで、今後類似の問題に直面する可

能性がある中国の政策への提言も行うことが出来ると

思います。学術分野における日中両国間の交流の促進

に貢献したいと思います。私は日本に来てから、たく

さんの日本の方々に助けてもらいました。恩返しとし

て、より多くの若者に日中交流をはじめとする国際交

流の魅力性を

感じてもらい、

若者の異文化

理解や世界平

和のために力

を入れたいと

思います。

米山奨学生　丁宇欣(テイウキン)さん
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　田中豊俊　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所 〒 849-13 15　鹿島市大字三河内甲 290 - 7
T E L：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 5　F A X：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 6

◆ 2 0 2 0 - 2 1 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　花島光喜
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長崎西ロータリークラブ　会員各位

拝啓　5月18日（火）例会で、退会のご挨拶をと思っておりま

したが、コロナ禍で例会中止となりましたので、書面にてのご

挨拶とさせていただきます。先日5月20日（木）の当社定時株

主総会で代表取締役社長を退任いたしました。後任は長崎トヨ

ペット馬場政隆氏で社長職を兼務されます。引き続き、ネッツ

トヨタ長崎をどうぞよろしくお願いします。私は、郷里の福岡

に既に転居し、悠々自適の生活に突入したところです。2014年

5月にネッツトヨタ長崎の社長職のバトンを、前任の榎本氏か

ら受けると同時に、長崎西ＲＣに入会させていただきました。

以来7年の歳月で光陰矢の如しでした。この間、皆様には、例

会に、またゴルフやお酒の会にと、大変お世話になり感謝申し

上げます。入会当時は、高木会長と下田幹事の体制の時でし

た。入会間もなく、卓話を要請いただきましたので、ちょうど

その年の3月に、ＴＢＳ系列で放映された「リーダーズ」の話

をさせていただきました。佐藤浩市さんや香川照之さんが出演

されて、「日本人のための車を、日本人の手によってゼロから

作り上げる」が主題で、トヨタの原点を描いた映画でした。

ロータリー活動として印象深かったのは、平山会長当時に担当

させていただいた米山記念奨学カウンセラーで、ベトナム出身

の通称「ガッちゃん」をお世話したことでした。卓話内容につ

いて何度か打ち合わせをして、一緒に五島福江まで出前卓話に

伺いました。その際に、福江ロータリーの方々には島内観光ま

でお世話いただきました。今となっては、こうした活動がとて

も新鮮で良き想い出となりました。コロナ禍で先を見据え難い

これからではありますが、長崎西ロータリークラブの益々のご

隆盛と、会員各位のご健勝を心より祈念申し上げて、お礼とお

別れの言葉とさせていただければと思っております。　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具

　　　　　　　2021年5月吉日　　福岡の地にて　市川清史

退会のご挨拶 市川清史さん
第 46 回 RI 第 2740 地区　第 9・10 グループ親睦ゴルフ

大会が昨年度は延期されましたが、令和 3 年 5 月 9 日

（日）に諫早市の長崎国際ゴルフ倶楽部にて 117 名の参

加者で開催されました。ホストとし西クラブの運営に

より開催直前まで変更等が発生致しましたが、日高実

行委員長、川口副実行委員長の適格な指示のもと無事

事故なく終了することが出来ました。当クラブよりプ

レー参加 15 名と早朝（7：00）よりプレー終了までお

手伝いを頂いた江上ガバナー補佐、馬場さん、劉さん、

水本さん、柳さん、本当に有難うございました。

結果として団体優勝は長崎ロータリークラブ、西クラ

ブは 4 位、個人 12 位に嶽本会長エレクト、ニアピンを

北口副会長が獲得されました。次回は上位を目指しま

しょう。皆様、大変お疲れ様でした。　【古里安幸】

第9・10 グループ親睦ゴルフ大会開催


